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Macht es einen
Unterschied, ob ich
da bin oder nicht?

Der emeritierte Erzbischof Dr.
Ludwig Averkamp erinnert im
Hamburger Mariendom daran,
dass das aktive Zeugnis jedes
einzelnen Christen zählt.

05.07.2006

Der emeritierte Erzbischof Dr.
Ludwig Averkamp erinnert im
Hamburger Mariendom daran, dass
das aktive Zeugnis jedes einzelnen
Christen zählt. Dies habe der hl.



Josefmaria im Vorgriff des II.
Vatikanischen Konzils erkannt. Die
Heiligkeit mitten in der Welt, die
Kernbotschaft des Opus Dei, sei auf
den "Widerspruch der Guten"
gestoßen. Doch mit der Selig- und
Heiligsprechung Escrivás hätten die
Missverständnisse "einen guten
Ausgang gefunden". -- Auszüge aus
der Predigt von Erzbischof Averkamp
am Gedenktag des hl. Josefmaria
finden sie auf 
www.de.josemariaescriva.info
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